

Ayez mis à cœur!

Description

[FRD011511](#)

Matthieu 18:15-35

Bienvenue à réfléchir Dieu

Dans sa parabole de « du serviteur impitoyable », on demande à Jésus combien de fois nous devrions pardonner à quelqu'un qui nous fait du tort. Nous mettons l'accent sur le pardon quand la parabole révèle une compréhension erronée de la grâce. Pierre a demandé combien de fois il devrait pardonner à quelqu'un qui lui avait fait du tort. Il mentionna le mot « mon frère », bien que je sois assez sûr qu'il ne se référerait pas à son frère André.

Jésus a dit que nous devrions pardonner, non 7 fois comme que la loi exigeait mais 77 fois assez souvent pour perdre le compte. Dans la parabole, le problème était celui de la grâce, la faveur imméritée de Dieu, donnée sur nous gratuitement et de manière extravagante. Le serviteur prenait des dispositions pour avoir le temps de rembourser ce qu'il devait afin de vivre comme il le voulait ne rien devoir à personne à y compris à Dieu.

Au lieu de cela, nous pouvons faire preuve de miséricorde, d'amour, et de pardon comme le seigneur l'a fait pour nous. Nous méritons notre punition; mais, il nous lava par sa grâce. Je crois que c'est ce qui rend sa grâce étonnante!

Menez une vie sainte. Visitez [refléterdieu.com](#).

date créée

01/15/2011